

4.000 Euro für Technik

Daimler-Spende für Kanal 11

Rotenburg (r/db). Mit großer Freude nahm das Kanal 11-Team der Rotenburger Werke kürzlich einen Scheck in Höhe von 4.000 Euro vom Mercedes-Benz Werk in Hamburg entgegen.

Zu Gast im Studio des Live-Fernsehens der Rotenburger Werke waren Personalleiterin Ute Glösenkamp, Michael Düselder vom Betriebsrat und Ralf Behrens, der sich um Mittel aus der ProCent-Aktion beworben hatte.

Behrens hatte von dem großen Wunsch des Kanal 11-Teams erfahren, neue digitale Technik anzuschaffen, um das seit fast 30 Jahren bestehende ehrenamtli-

che Engagement fit für die Zukunft zu machen. „Dafür bedanken wir uns auch im Namen der vielen Menschen, die unser Programm regelmäßig sehen“, sagte Moderator Hilmer Drögemüller. Für viele sei die Sendung jeden Donnerstag um 17 Uhr ein Highlight der Woche.

Die Spende trage dazu bei, einen neuen Produktionsmischer mit zukunftsfähigen Videostandards zu finanzieren. Viel Neuland: „Aber das macht richtig Spaß“, sagen die beiden Techniker im Team, Ralph Müller und Manfred Pastak, die sich schnell an die neuen Gerätschaften gewöhnt haben.



Mitarbeiter vom Mercedes-Benz Werk in Hamburg informierten sich über die Arbeit vor Ort. Heike Tetzlaff (links, Kanal 11), Silke Sackmann (zweite von links, Stiftung Mittendabei), und Hilmer Drögemüller (rechts, Kanal 11) freuen sich über die Spende.